

Jardín infantil rural ganó concurso interregional de envases desechados

Recinto Estrellita de Mar del sector ancuditano de Quetalmahue destacó en la macrozona sur de convocatoria nacional, siendo el mejor establecimiento desde Maule hasta Magallanes en recolección de kilos de basura por alumno.



EL ESTABLECIMIENTO RECIBIÓ 5 MILLONES PARA IMPLEMENTACIÓN TECNOLÓGICA Y DEPORTIVA DEL PLANTEL.

Redacción
 cronica@laestrellachiloe.cl

Sobresaliendo nuevamente en el cuidado del medio ambiente, una comunidad preescolar chilota brilló en convocatoria nacional sobre recuperación de envases de productos lácteos.

Se trata de la Sala Cuna y Jardín Infantil Estrellita de Mar de Ancud, que ganó el primer lugar de la zona sur del concurso "Sonrisa Insular" de la compañía láctea Soprole, por lo que recibirá \$5 millones en implementos tecnológicos y/o deportivos para el establecimiento.

Se trata de una iniciativa que en su cuarta edición logró movilizar a más de mil establecimientos educacionales del país con el objetivo de recuperar envases de yogur y postres, los que posteriormente serán reciclados, para transformarse en mobiliario urbano o bandejas retornables en las que la empresa transporta sus produc-

tos a lo largo de Chile.

Al decir de la firma, se reunieron casi 5 toneladas de los desechos requeridos, evitando que lleguen a vertederos o rellenos sanitarios. "Se duplicó lo reunido en el último desafío realizado en 2023", aseveró.

"Cerramos este nuevo desafío, en el que contamos con el apoyo de distintos aliados expertos como Kyklos, Recológico, Triciclos, y Desafío Ambiente; muy contentos porque logramos una vez más movilizar a los estudiantes de todo Chile a ser agentes de cambio dentro de sus comunidades", dijo Rodrigo Cubillos, gerente de marketing de Soprole.

DIRECTORA

A su vez, la directora del Jardín Infantil Estrellita de Mar, Joseline Oyarzún, recalzó que "nos hemos puesto la camiseta por el reciclaje que además está muy inserto en nuestra cultura y con bastante incentivo diario para que nuestros párvulos, apo-

derados y familias vayan recordando cada instante no tirar nada a la basura, menos los envases PS (poliestireno) 6 que equivalen a potes de plástico de yogur, postres y casatas de helado".

La educadora contó un que el establecimiento se emplaza en el sector rural de Quetalmahue, a 14 kilómetros de la ciudad de Ancud. "Nuestra matrícula equivale al 100% de nuestra capacidad, con un total de 17 niños y niñas que fluctúan desde el año hasta los 5 años de edad", mencionó.

El jardín ya fue reconocido el 2023 por la lechera. "Desde el año pasado que nos unimos a la campaña 'Sonrisa Circular' de Soprole, obtuvimos el primer premio por juntar envases de *trapack* que también nos premiaron por la cantidad que juntamos en relación al per cápita según nuestra matrícula", sumó Oyarzún.

Estrellita de Mar esta vez recolectó 598,21 kilos de envases de PS, logrando el pri-

mer lugar por alumno de toda la macrozona sur que comprendió desde la Región del Maule a Magallanes: 37,39 kilogramos por niño.

La convocatoria surgió en el 2021 para apuntar a una solución a los residuos PS que genera la industria láctea, esto a través de tres líneas de acción: habilitación de puntos limpios y de recolección domiciliar gratuita para el reciclaje de potes de yogur y postres; entrega de alternativas de reciclaje y revalorización, a fin de fomentar la economía circular, y el incentivo a la cultura del reciclaje, que va de la mano con la educación a través de indicaciones en los envases, sellos y diversas actividades.

Otros ganadores en esta versión 2024 fueron el Colegio José Manuel Balmaceda de La Serena (Región de Coquimbo) en la macrozona norte y la Escuela Especial Madre María Mazzarello de la comuna de Quintero de Tilcoco (O'Higgins) en la macrozona centro del país. ☺